

# PlantaDoce.

Sala de espera

## HM pone la obesidad en adolescentes ‘a dieta’

El grupo ha puesto en marcha el “Observatorio de la obesidad en la adolescencia”, un proyecto en colaboración con la Cátedra de farmacoeconomía de la obesidad y riesgo cardiovascular.

PlantaDoce  
21 jul 2021 - 05:00



Acuerdo contra la obesidad en adolescentes. HM Hospitales ha puesto en marcha el **“Observatorio de la obesidad en la adolescencia”**, un proyecto que cuenta con la colaboración de la Cátedra farmacoeconomía de la obesidad y riesgo cardiovascular.

Este observatorio aspira a monitorizar a **45.000 adolescentes** y convertirse en una referencia en la lucha contra la obesidad en España. El objetivo es identificar y hacer un seguimiento de pacientes en edad adolescente que acuden a cualquier centro de HM Hospitales y que permitirá estudiar cambios en tasas de sobrepeso y obesidad.

El jefe de Pediatría del Hospital HM Nens de Barcelona, Álvaro Díaz Conradi, ha

1/2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/hm-pone-la-obesidad-en-adolescentes-a-dieta>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

explicado que los objetivos son “conocer la prevalencia de la obesidad en infancia y adolescentes para estudiar el impacto de las estrategias preventivas y terapéuticas”.

Para lograr dotar de contenido a este nuevo observatorio, que quiere permitir desarrollar un Plan de Acción específico, se va a implementar un protocolo único de manejo del paciente adolescente con obesidad que **se aplica en los dieciséis hospitales del grupo.**